

土佐清水市小学校 6 年生交流会

11月26日（金）、市内の小学6年生の交流会がありました。昨年度はコロナウイルス感染症のため残念ながら中止でしたが、2年ぶりに実施することができました。

講師にスクールカウンセラーの小松先生をお迎えし、グループエンカウンターをしました。最初にしたのは、「バースデーライン」。声を出さずに見振りだけで自分の誕生日を伝え合って、1月から誕生日順に並ぶというものです。



次に「こっち向いてホイ！」というのをし、最後にメインの活動である「新聞タワー」をしました。



この新聞タワーづくりは、与えられた新聞紙だけでいかに高くタワーを作るかを競います。グループで知恵を出し合い協力しなければ作ることができません。直前で倒れてしまって残念だったグループもありましたが、勝ち負けにこだわらず楽しく活動していました。ちなみに、12グループ中2グループがなんと195cmで優勝でした。

【児童の感想より】

今日は3つのゲームをしてとても楽しかったです。班に分かれていろんな作業をするのも楽しかったし、4か月後の中学校生活に向けての友達と交流できたのでよかったです。

新聞タワーをつくる時に残り10秒で振動でたおれてしまったのでとてもくやしかったです。でも、みんなと話したり聞いたりしてとても楽しかったです。

ぼくは友達をつくるのが苦手だけど、今日はたくさんの友達ができたとよかったです。

教育の魅力化が地域を創る

土佐清水市教育委員会